



ときひがの子夏



校長だより
令和元年7月19日
第15号



明日から夏休み



いよいよ明日から夏休みがはじまります。今年度の目標は、以下の4つです。

①命と安全、健康を大切にします。 (命が何よりも大事)

川や池 子供たちだけで絶対に入ってはいけません。

道路での飛び出しをしません。自転車にも気をつけて乗りましょう。

早寝早起きをして、食事の好き嫌いをなくして、健康的な生活を送りましょう。

②明るいあいさつと返事をします。 (明るいあいさつ、返事)

朝は、家族や地域の人、先生や友達に、明るく大きな声で「おはようございます」。何かしてもらったときは、「ありがとうございます」。

迷惑をかけてしまったら、「すみません」など、あいさつをしっかりしましょう。

③思いやりあふれる優しい心を育てます。 (思いやりの輪)

夏休みにはぜひ家のお手伝いをしましょう。

家の鍵かけ、お花の水やりなどできることをやりましょう。

④勉強や運動をねばり強く取り組みます。 (求めてはげむ校訓の精神)

1学期に学習した内容でよくわからなかった問題をわかるようにしましょう。

理科や社会の自由研究など日頃なかなかできない研究や調査をやってみましょう。

夏休みこそ、さまざまな本を読んで、いろいろなことに興味をもちましょう。



7月17日に7月の誕生日会を校長室で行いました。今回、2名の児童とALTのミラさんも一緒に行いました。



学校の閉庁日 8月13日~15日

今年度から市内の全ての小中学校で、お盆の期間(8月13日~15日)の3日間、閉庁します。その閉庁時における緊急時の連絡先は、以下のとおりです。

①連絡先：岡崎市教育委員会学校指導課

②電話番号：23-6441

③対応時間：8:30~17:15

☆よろしくをお願いします。

最後の講演

7月12日、林正道さんの「命の講演」がありました。今年で6年目となります。

今年のテーマは、「比べてみよう 一歳に達した海のいきものたち」です。

「海にはこんなにかわいい生き物がいるんだよ」「本物は100万倍すてきだよ」と説明をしながら、イルカやウミガメ、サメ、スナメリなどのロボットを紹介してくださいました。

この30年間病気と闘いながら、生き物の命の大切さ、海的美しさ、人としてやらなければならないことなどについて、教えてくださいました。

今回の常磐東小学校のご講演が、学校での講演最後とお伺いしました。そして、今年12月で海洋楽研究所を閉じ、活動を終わられて、病気の治療に専念されるそうです。

今回も、子供たち、教職員に、「**林さんの活動を支援するための心の募金**」を呼びかけましたところ、**13,580円**も心の募金が集まり、直接、お渡しすることができました。本当にありがとうございました。

